

Autorenlesung mit Frank Becker

Passend zum Bundesweiten Vorlesetag fanden sich letzte Woche alle Kinder der Frosch- und Tigerentenklasse im Feierraum unserer Schule zusammen, um in den Genuss einer Buchbegegnung der besonderen Art zu kommen.

Der Kinderbuchautor Frank Becker stellte seinen Kinderkrimi "Cora und das Haus des Flüsterns" vor. Dabei entführte er sein Publikum nach Irland, wo die Buchheldin Cora den Geheimnissen eines alten Hauses auf die Spur kommen möchte.

Herr Becker führte alle kurz in die Geschichte ein und erklärte einige Grundlagen zu Coras Leben. Dann fing er an, seine spannende Geschichte vorzulesen und band dabei alle Viertklässler ein, so dass es nicht nur beim Zuhören blieb, sondern die Kinder immer wieder angesprochen wurden.



Dieses "aktive Zuhören" zahlte sich im Anschluss an die Lesung aus, als sich alle mit Begeisterung und Feuereifer an die Lösung eines vorbereiteten Rätsels zur Geschichte machten. Keinem fielen die Antworten wirklich schwer und auch das Lösungswort konnte am Ende gemeinsam entschlüsselt werden.



Nach diesem Einblick in Coras Abenteuer beantwortete Herr Becker in einer kleinen "Pressekonzferenz" alle Fragen der Tigerenten und Frösche. Hier zeigte sich die Neugier der Kinder am Leben und Arbeiten eines Autors.

Für alle war es besonders interessant, wie ein Autor auf seine Ideen kommt, wie lange die Entwicklung eines Buches dauert und natürlich auch, was man als Autor denn eigentlich so verdient.

Es war toll, dass Herr Becker hier ehrlich und geduldig Rede und Antwort stand und dabei auch vor privaten Fragen nicht zurückschreckte und die eine oder andere Anekdote preisgab.



Die Zeit verging wie im Fluge. Doch das Signieren von Cora-Büchern seiner neuen Leserschaft ließ sich der Autor nicht nehmen.

Mit einem großen Applaus bedankten sich schließlich alle Schülerinnen und Schüler für diesen aufregenden Vormittag und alle waren sich einig:

Das war spitze !